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2⽉16⽇から3⽉15⽇まで令和 4 年第 1 回定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団から鈴⽊たかや議員が代表質問に、
2⽇⽬には ⼩倉りえこ議員が⼀般質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、浦⽥幹男教育⻑に対し、質問・提⾔を⾏いました。

代 表 質 問

⼩倉りえこ 議員

令和４年  第１回  港区議会定例会
定例会（質問および答弁）のインターネット放映はは

港区議会ホームページ 動画配信 からご覧下さいからご覧下さい！

⼀ 般 質 問
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地域の声、皆様の思いを区政に届けます。 私たちが⾃⺠党議員団です︕
⿇布⼗番４―３―１―１０２６ ⾼輪１―２６―１８―６０２

⽩⾦３―１８―１２ 六本⽊３―４―５―６０３

三⽥５―７―１２―７０７ 三⽥２―８―１２―７０５

芝浦４―１０―１―１９１１ 芝２―１２―１６

芝浦２―１４―７ 加瀬ビル８９―１００１

港南２―４―７ ⽯橋ビル４Ｆ

南⿇布１―４―２１―６０１

私たちの日々の活動を載せております！

Facebook
www.facebook.com/jimin.minato/
港区⾃⺠党議員団ホームページ
www.minato-jimin.com/

⾃⺠党議員団  団⻑
建設常任委員会
交通・環境等対策特別委員会

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会 委員⻑
建設常任委員会
まちづくり・⼦育て・⾼齢者等対策特別委員会

港区議会  議⻑
総務常任委員会
⾏財政等対策特別委員会

港区監査委員
保健福祉常任委員会
交通・環境等対策特別委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

⾃⺠党議員団  幹事⻑
保健福祉常任委員会
まちづくり・⼦育て・⾼齢者等対策特別委員会
議会運営委員会

総務常任委員会  副委員⻑
⾏財政等対策特別委員会

議会運営委員会  委員⻑
区⺠⽂教常任委員会
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会  副委員⻑
区⺠⽂教常任委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
保健福祉常任委員会  副委員⻑
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会
議会運営委員会

建設常任委員会  委員⻑
⾏財政等対策特別委員会
東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
交通・環境等対策特別委員会  副委員⻑
総務常任委員会

質問者：池⽥こうじ 議員令和４年度 予算審議 総括質問

⼩⼩⼩倉倉倉り倉りりえええここここ 議議議員員鈴鈴鈴鈴鈴⽊⽊⽊⽊たたたかかかかややや 議議議員議員員員

令和４年度 予算審議 総括質 質問者：池⽥こうじ 議員質問質問

令和４年度予算が賛成多数で可決
■ ⼀般会計
 ……………
■ 国⺠健康保険事業会計
 ………………
■ 介護保険会計
 ………………
■ 後期⾼齢者医療会計
 ………………

1,593億円

238億円

173億円

62億円

8.4%8.4%

3.0%3.0%

77.1%77.1%

11.5%11.5%
予算総額予算総額

2,066億円066億円



港区議会 議⻑ 令和４年度予算特別委員会 委員⻑港区監査委員
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  歳 ⼊
⼟屋 準

⼆島豊司

  総務費
⿊崎ゆういち

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

池⽥こうじ

うかい雅彦

  環境清掃費
やなざわ亜紀

⼟屋 準

ゆうきくみこ

  ⺠⽣費
やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

ゆうきくみこ

池⽥こうじ

うかい雅彦

  衛⽣費
やなざわ亜紀

ゆうきくみこ

⼆島豊司

  産業経済費
鈴⽊たかや

うかい雅彦

  ⼟⽊費
⿊崎ゆういち

⼟屋 準

ゆうきくみこ

⼆島豊司

うかい雅彦

  教育費
⿊崎ゆういち

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

池⽥こうじ

うかい雅彦

予算特別委員会予算特別委員会 質問要旨 A：○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○

※ 枠内の A は 質問に対する港区からの
回答です。

A：質の⾼い区⺠サービスを安定的に提供す
るための制度として、運⽤の⾒直しを今年度
中を⽬途に検討を進める。

Q：いきいきプラザ
は半径 800m 範囲で
設置されているが、
後期⾼齢者の 1/3が
休憩を挟まず歩ける
距離が 500m という
データがある。その
換算をすると六本⽊
と泉岳寺地域に空⽩
地域が⽣じることに
なるため、設置が必
要ではないか。

A：これまで頂いた意⾒を踏まえ、これまで
活動してきた団体や地域との関係性の深い団
体に対しての配慮など、丁寧に検討を進める。

A：⽂化財の保存・活⽤は教育委員会、芸術
⽂化振興は産業・地域振興⽀援部が所管して
いる。双⽅が連携することで、より⼤きなメ
リットを⽣み出していると考えている。さら
に密接な連携を進めていく必要がある。

A：４⽉から、経営相談に訪れた事業者が⾦
融機関の職員に相談ができるブースを設置す
る。また、状況に応じて相談窓⼝を拡充、適切
な⽀援策に繋げる。

A：所管部⾨との連携をこれまで以上に緊密
にし、⽊材利⽤を推進していく。

A：⼦どもの最善の利益の実現を念頭に、⼦育
て世帯を⽀援する施策の充実に努めていく。

A：これからの町会・⾃治会活動を考える中
で検討していく必要がある。町会・⾃治会⻑
の意向を尊重しながら⽀援していく。

A：国の動向を注視するとともに、他⾃治体の
事例なども調査し、安全で安⼼な道路の整備
に努めて
いく。


